



# “Fueron profesionales los que robaron la casa”: Fernández Noroña describió el atraco del que fue objeto



Tras la notificación del **robo ocurrido en el domicilio del diputado Gerardo Fernández Noroña**, el abanderado del **Partido del Trabajo (PT)** informó, a través de redes sociales, que los perpetradores fueron unos profesionales que ya sabían en dónde tenían que buscar.

Durante las primeras horas de este lunes 10 de octubre, el sociólogo de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) destacó que ya se encontraba en casa, algo que no podía hacer porque el inmueble estaba siendo inspeccionado por peritos de la **Fiscalía** General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX), y, al mismo tiempo, detalló **la pericia con la que ocurrió el allanamiento a su casa**.

“Ya en casa. Fueron profesionales los que robaron la casa. Sabían por lo que venían y sólo eso se llevaron. Usaron guantes y una llave maestra para entrar”

[“Fueron profesionales los que robaron la casa”: Fernández Noroña describió el atraco del que fue objeto - Infobae](#)